
ª Câmara Municipal de Ribeirão Preto
*

Estado de s Paulo

Requerimento

Nº ( EMENTA:00402 )
s ilar ao Praieit M nicipal que reªlize,
por Intermédio da 'T anserp, estudo de
viabilidade de implantação de “mão única"
na rua Maestro Ignácio Sláhile sentido da
Av. Cel. Fernando Ferreira Leite até a Av.
João Fiúsa

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consvderação da Casa o seguinte:

Considerando que o vereador, no exercício do
mandato, representa a população;

Considerando que as obras que estão sendo
realizadas na AV. Cel Fernando Ferreira Leite têm provocado alterações
COnStanteS no trânsito do entorno;

Considerando que logo que essas obras estiverem
prontas será necessária rever o fluxo das ruas no local Visando dar mais
segurança para motoristas e pedestres;

Considerando que antes rnesmo do final da abertura
da avenida e fluxo aumentado na Rua Maestro Ignacio Stabile — queatualmente e' de mão dupla — Ja' tem prºvocado acndentes e maior insegurança
para quem mora no bairro ou apenas tranSIta;

Considerando que em especial nos horários de pico os
motoristas, motociclistas e demais componentes do trânsvto nas ruas citadas
necessmam o quanto antes de melhor sinalização e alterações que eVltem
acvdentes;



Câmara Municipal de Ribeirão Preto

Requeremos que seja oficiado ao Prefeito
Municipal que realize, por intermédio da Transerp, estudo de
viabilidade de implantação de “mão única” na rua Maestro Ignácio
Stábile sentido da Avenida Cel. Fernando Ferrelra Leite até &

Avenída João Fiúsa.

Sala das Sessões, 15 de junho de 2020
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